



GARDA MEDIA

Dalisman ; di Kecamatan Sutera Rusma Yul Anwar telah mengaspal 13 ruas jalan, Isu beliau tidak membangun adalah Informasi Sesat

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 29, 2024 - 14:47



Pesisir Selatan -- Tokoh masyarakat sekaligus politisi Partai Gelora. Dalisman menegaskan bahwasanya tidak benar jikalau di Kecamatan Sutera Rusma Yul Anwar tidak melakukan pembangunan.

"Itu buktinya saja 13 ruas jalan kewenangan Kabupaten telah di aspal, yang terbaru jalan ke TPI Lansano, itu bukti jikalau adanya pembangunan di Kecamatan Sutera, " Ucapnya. Minggu 29/09 di Painan.

Menurutnya, isu yang sengaja dihembuskan oleh lawan politik di Kecamatan Sutera, khususnya di Nagari Koto Taratak adalah Rusma Yul Anwar tidak bekerja selama menjabat sebagai kepala daerah.

"Kita pastikan itu tidak lah benar, faktanya banyak dan dapat dilihat dengan mata telanjang, contohnya Pembangunan SMP N 7 Sutera, Sentra IKM Gambir, itu bukti nyata bagi masyarakat, " Ulasnya.

Ia menghimbau agar, masyarakat menyampaikan kabar baik kepada lingkungan disekitar untuk menyikapi isu yang dihembuskan.

Ketua Tim Pemenangan Kabupaten Pesisir Selatan. Herpi Damson Epi Kampay dalam kata sambutannya, Minggu 29/09 mengajak kepada seluruh tim emak-emak di Kecamatan Sutera khususnya di Nagari Taratak untuk mengantarkan pasangan RA-NAsta menjadi kepala daerah untuk periode kedua.

Karena, dimasa kepemimpinan Rusma Yul Anwar memikirkan dan telah melaksanakan program pemberdayaan masyarakat yang dirasakan bermanfaat bagi pesisir selatan khususnya bagi masyarakat.

"BPJS Kesehatan telah dinikmati oleh masyarakat, berikut juga dengan program beasiswa, dan itu harus dilanjutkan, " Tegasnya.

Sementara itu, Calon Bupati Pesisir Selatan. Rusma Yul Anwar dalam kampanye dialogis kali itu menyatakan bahwasanya ia tetap berkomitment untuk terus berbuat terbaik kepada masyarakat Pesisir Selatan.

Dan sebagai bahagian dari masyarakat Kecamatan Sutera (Sumando Sutera-Red), ia lebih memprioritaskan kebutuhan kecamatan Sutera ketimbang daerah lainnya.

"Saya adalah sumando orang sini, dan tidak benar jika saya tidak membangun di Kecamatan Sutera, kecuali Pasar Surantih, karena memang tanahnya belum bebas, " Ulasnya. (Fdr)

Calon Bupati nomor urut 1 Rusma Yul Anwar tengah mensosialisasikan program unggulan di hadapan ratusan emak-emak dalam kampanye dialogis di Koto Taratak